www.barbara-bessen.com/

## Channeling:

Und hier kommt – wie in jedem Infobrief - noch eine Botschaft eines geistigen Freundes. Machen Sie es sich gemütlich und tauchen ganz in die Botschaften und die Energie-Pakete ein. Es spricht **Maria Magdalena**:

Ich möchte euch gern einladen, mit mir ein bisschen Selbstliebe zu schnuppern. Das ist eines meiner Lieblingsthemen. Ich bin Maria Magdalena. Ihr fühlt sicher auch, dass es nun in dieser Zeitqualität nicht mehr darum geht, sich selbst in dem Strudel der dualistischen Ausdrucksweise zu finden. Du weißt, dass du ein Göttliches, hochschwingendes Wsen bist, das eine Erderfahrung hat. Es geht jetzt mehr darum, dieses wahre Sein, das du bist, besser kennenzulernen. Es geht darum, gemeinsam mit diesem Sein das Leben zu gestalten. Meiner Erfahrung nach geht es nicht mehr darum, sich lang und intensiv mit irgendwelchen alten Prägungen und Erlebnissen zu beschäftigen. Das wäre endlos, wenn man bedenkt, dass viele von euch sich auch bewusst mit Themen der Ahnen hierher begeben haben. Es ist wie ein großer Rucksack, den du packtest, um ihn hier zu öffnen und zu bearbeiten.

Wenn dieser leer war, hast du oft des Nächtens mit deinen Helfen die Idee gehabt, diesen Rucksack neu zu füllen. Das tatest du vielleicht, um kollektive Themen mit aufzulösen. Je klarer das Feld, von dem sich alle nähren, umso mehr Menschen erwachen und können in ihre Selbstermächtigung gleiten. Damit will ich sagen, es ist hier nie zuende, nie erledigt, dieses Klären. Doch es ist auch so, dass wir, die geistigen Kräfte und Begleiter wie helfende Freunde an deiner Seite sind. Dies tun wir gern für dich, aber auch für alle Wesen, die hier als Mensch agieren. Die Zeit der großen Veränderung ist da. Jetzt beginne zu verstehen, dass Liebe zu dir selbst etwas Multidimensionales ist. Es kann sich offenbaren durch die Freude und das Erstaunen, welche Kräfte in dir wohnen. Auch durch die Erkenntnis, was hier wirklich gespielt wird, und warum du hier bist. Dieses Gewaltige, das nicht nur auf eine Person und ein menschliches Drama beruht. Es ist eine bombastische Transformation und Veränderung in diesem Sonnensystem und dem Teil der Galaxie. Und ihr/wir sind mittendrin und erleben etwas, das noch nie da war.

Die Gruppe Kryon sprach schon vor Jahren von der Veränderung des Magnetfeldes, von großen Schüben des Sonnenplasmas. Und sie sprach auch von Leuchttürmen, die ihr seid. Ihr, die in euch die Erinnerung nach oben kommen lasst, wer ihr wirklich seid. Mit dieser Erkenntnis und dem weiten Blick verlieren die menschlichen Dramen ihren Sinn, oder? Die Ausrichtung auf das eigene innere Göttliche lässt die Liebe zu dem, was du bist, anschwellen und sich ausweiten. Du bist ein Lichtwesen. Dieses Licht, was du bist, erfüllt nun immer mehr deinen Körper, deine menschlichen Prägungen, Vorstellungen und Erfahrungen. So dass sie da sind, aber nicht mehr das Spiel beeinflussen. Das ist eigene, Göttliche Therapie.

Dies bedeutet nicht, dass nicht das eine oder andere Wehwehchen dein System erreicht. Es ist ein Mini-Symptom, dass das Loslassen einleitet. Irgendwann wirst du lächeln. Du wirst schmunzeln und strahlen über die Erkenntnis, dass dieses Erdenleben nur eines ist von vielen – ob auf diesem Planeten oder woanders. Du fühlst, dass es weitergeht, die Abenteuer sind nicht hier zuende. Oder du bist hier im Dienst und hast in dir schon eine Ahnung, was deine nächste Aufgabe sein könnte. Wo auch immer.

Seine eigene Multidimensionalität zu erkennen, führt in eine tiefe Liebe zu sich

selbst. Das findet nicht im Verstand statt (wohl aber im Höheren), sondern im Herzen. Du fühlst, dass du Liebe bist.

Ich weiß es. Ich ging auch durch diesen Prozess. Wenn ich dir helfen darf, gern.

Ich bin Maria Magdalena